

Viena en 4 días

Con un legado artístico y cultura, la **capital de la música** es encantadora y atractiva. Distinguida por sus intelectuales y personajes reconocidos, **Viena** es una de las ciudades más importantes de Europa. Devela su majestuosidad con sus palacios, castillos y museos. Su imponente arquitectura **gótica**, sus majestuosos establecimientos **barrocos** y su incomparable estructura **moderna** conjugan para dar vida a la principal localidad de Austria. Coronada con un impresionante **casco histórico**, ubicado en la lista de los territorios **Patrimonios de la Humanidad** recrean la historia de cientos de años. Cada rincón en esta increíble ciudad parece de fantasía. Si estás pensando en viajar a Viena, no lo pienses más. En este artículo preparamos un itinerario para que conozcas la ciudad en 4 días. ¿Quieres conocer más sobre esta maravillosa ciudad? ¡Continúa leyendo!

¿Qué ver en Viena en 4 días?

Edificada a las orillas del **río Danubio**, Viena es una ciudad cargada de arte y cultura. Famosos nombres como **Sigmund Freud** y **Wolfgang Amadeus Mozart** retumban entre sus calles. Es sus notables personajes dan vida a la capital. Escoger lugares para visitar es una tarea complicada. Es por ello que, en este artículo preparamos el mejor itinerario para que lo disfrutes en 4 días de paseo. Hay millones de razones para visitar Viena, conocer sus palacios imperiales y castillos es una de las razones.

Asimismo, adentrarse en el majestuoso edificio de la **Ópera de Viena** es tan impresionante como conocer el **legado musical de la ciudad de Mozart**. Sus distintos barrios y zonas turísticas son perfectos para perderse en un viaje que no tendrá comparación. Esta metrópolis monumental ideal para recorrerla en 4 días. Si quieres conocer más, aquí te dejamos una guía con todo los lugares, monumentos y los mejores rincones para recorrer en 4 días. ¿Te animas?

Guía de Viena: Día 1

No hay mejor forma de conocer a Viena que recorrer sus monumentos y zonas más importantes. Aquí te dejamos el itinerario para que disfrutes el día 1:

Ópera Estatal de Viena



No existe una ópera más famosa en el mundo que la **Ópera de Viena**. Es por ello que esta será nuestra primera parada. Edificada con estilo renacentista y una acústica sin comparación, el teatro tiene **150 años regalando música** a los locales y extranjeros. Es, sin duda, uno de los edificios más importantes de la ciudad. Constituye, además, como parte de la cultura local e influye en su acontecer.

Como **dato curioso**, cuando se inauguró el teatro, resultó ser una **decepción** para los locales. Fue arduamente criticado porque todos esperaban más del edificio; fue tanta la crítica contra la construcción que el arquitecto se suicidó. Un segundo arquitecto tomó el control de la obra, pero las denuncias continuaban. Fue tanta la presión que falleció de un infarto. La negativa contra el edificio persistió hasta que, durante la Segunda Guerra Mundial fue bombardeado. Resultó casi destruido y lo cerraron hasta que, 10 años después abrió sus puertas al público.

En la actualidad es un monumento majestuoso. Lleno de elegancia y clase; digno de la música clásica. En este caso puedes hacer tu visita guiada o por tu cuenta. **Está abierta todos los días** y la entrada se vende con acceso al **Museo de la Ópera**. Si quieres ver una presentación en el recinto, los primeros puestos pueden costar 150 euros; aunque también puedes pagar 3 o 4 euros y verla de pie. La única desventaja de obtener las entradas baratas es que debes hacer largas filas.

Parlamento de Austria



Construido al estilo clásico, el **Parlamento Austriaco** es una de las edificaciones más destacadas de Viena. La sede del Poder Legislativo austriaco se construyó en un estilo **Historicismo** con el objetivo que recordara a los monumentos de la **antigua Grecia**. Esto, para hacer referencia a la democracia que debe reposar sobre el lugar.

En su interior, el parlamento posee dos grandes salas conectadas por un pórtico central. Una de los lugares los ocupa el **Nationalrat** (Consejo Nacional) y la otra el **Bundesrat** (Consejo Federal). El interior de la sede del Poder Legislativo es impresionante. Cada rincón de él maravilla a sus visitantes. Las entradas se adquieren en el mismo recinto. Este lugar puedes recorrerlo mediante una visita guiada o por tu cuenta.

Ringstrasse



Donde antes residía la muralla antigua, es hoy la avenida más importante de Viena. Esto gracias a que, en sus suelos, se construyeron los edificios más famosos de la ciudad. En la antigüedad, Viena estaba protegida por una enorme muralla. Con el pasar de los siglos, la ciudad creció y se crearon barrios al exterior de la muralla. No fue hasta **1857** cuando se demolió la muralla para dar una sensación de espacio y, en su lugar, se formó el bulevar de **Ringstrasse**.

Esta historia responde a por qué esta avenida es en forma de círculo. En esta calle están los monumentos más importantes de la ciudad como el Parlamento Austriaco. Es una de las zonas más animadas de la localidad porque posee la mayoría de los atractivos turísticos.

Prater



El **parque de atracciones más viejo del mundo** está en Viena. Sí, **Prater** es el lugar de diversión más longevo inaugurado en **1895**. Sus instalaciones se mantienen en perfecto estado. Una de las razones más impactantes para visitar el parque es que, posee un aire antiguo y moderno que se entrelaza para dar vida y diversión a los locales y extranjeros.

Si vienes a Viena es obligatorio disfrutar de Prater. Mucho más si estás en familia. Así que, para este primer día, unas cuantas horas de aventura y diversión quedaran en las manos de este fascinante e histórico parque de atracción mecánico.

Guía de Viena: Día 2

En el día uno vimos algunos de los monumentos más importantes de Viena, pero ¿sabes qué? La ciudad posee cientos de monumentos impresionantes que debes ver. En este segundo día visitaremos algunas edificaciones vinculadas a la iglesia.

Catedral de Viena (Stephansdom)



La sede principal del clero católico en **Viena** reside en **Catedral de San Esteban (Stephansdom)**, mejor conocida como la **Catedral de Viena**. Esta impresionante edificación es definida como el ícono religioso más importante de la ciudad. Este magnífico edificio gótico es visible desde varios puntos de Viena. Es posible subir hasta el **mirador**, ubicado a 137 metros de altura. Debemos advertir que debes subir por una escalera en forma de caracol; la subida es agotadora, pero la cima habrá valido la pena. Desde este punto puedes ver casi todo el centro de la localidad y tomar las mejores fotografías en Viena.

En el interior de la catedral hay diversos estilos de construcción que se hicieron en distintos siglos. Entre ellos puedes encontrar arquitectura barroca y gótica. Adicional a él, puedes ver el **Museo de la Catedral**. En este hay una galería de pinturas religiosas; hay una larga exposición que podría considerarse como el tesoro de este museo. El **horario** para visitarlo es de:

Lunes a sábado desde las 6:00 horas hasta las 22:00 horas.

Domingos y festivos desde las 7:00 horas hasta las 22:00 horas.

Los precios de las entradas dependerán de la zona que desees visitar. Los siguientes son:

La **entrada completa a todas las secciones** de la catedral tiene un costo de **14,50 euros**.

La catedral posee una **entrada gratuita**.

Entrada a la zona central con audioguía:

Adultos: 5,50 euros.

Entre 14 y 18 años: 3 euros.

Entre 6 y 14 años: 2 euros.

Entrada a la zona de las Catacumbas:

Adultos: 5,50 euros.

Entre 14 y 18 años: 3 euros.

Entre 6 y 14 años: 2 euros.

Entrada a la zona de las Torre Sur:

Adultos: 4,50 euros.

Entre 14 y 18 años: 2 euros.

Entre 6 y 14 años: 1,50 euros.

Entrada a la zona de la Campana Pummerin (Torre Norte):

Adultos: 5,50 euros.

Niños de 6 a 14 años: 2 euros.

Iglesia de San Carlos



El majestuoso monumento es respuesta a una promesa del **emperador Carlos VI**. Cuenta la historia que la ciudad se llenó de una peste tan fuerte que atacó gran parte de la población. En este lapso de tiempo, el gobernante prometió que, cuando se acabara la peste, levantaría un edificio en honor a **San Carlos Borromeo**, patrono que lucha contra la peste. Esto no sucedió hasta el año 1713 cuando el pueblo se liberó, por completo, de la enfermedad. Desde este punto, comenzó la construcción de lo que es hoy, uno de los monumentos más majestuosos de Viena.

25 años tardó la construcción de la iglesia. La **fachada** del recinto es uno de los más atractivos de la ciudad. Identificada por dos largas columnas decoradas con espirales que, hacen alusión a la vida de San Carlos Borromeo. El atractivo techo en su **interior** llama la atención por sus hermosas pinturas. La iglesia se puede visitar en dos horarios:

Lunes a sábado desde las 9:00 horas hasta las 18:00 horas.

Domingos y festivos desde las 12:00 hasta las 19:00 horas.

La entrada para conocer la iglesia es de **8 euros por adultos** y **4 euros por estudiantes** que presenten su carnet. Los niños **menores de 10 años** tienen el acceso **gratuito**.

Iglesia de San Pedro (Peterskirche)



Inspirada en la **Basílica de San Pedro** en Roma, la Iglesia de San Pedro está ubicada en el corazón de Viena. Se cree que en este mismo lugar se construyó **la iglesia más antigua de Viena**; posteriormente se sustituyó por una románica y años más tarde fue arrasada por fuego. En 1701 comenzó la edificación del monumento al estilo **barroco**.

El interior de la iglesia es uno de los más decorados de la ciudad. Está lleno de pinturas, estatuas y esculturas con detalles dorados. La entrada a este edificio es **totalmente gratuita**.

El **horario varía**:

Lunes a viernes desde las 7:00 horas hasta las 20:00 horas.

Sábados, domingos y festivos desde las 9:00 hasta las 21:00 horas.

Cripta Imperial (Kaisergruft)



Con más de **150 sarcófagos**, la **Cripta Imperial** es el lugar donde residen los restos de la realeza de **Austria**. En la sede reposan los restos de distintas generaciones desde 1633. Entre ellos están 12 emperadores y 18 emperatrices. Las más visitadas son las criptas del emperador Francisco José, príncipe heredero Rodolfo, y la emperatriz Sisi.

Lo más sorprendente de la visita es que, las criptas son realmente unas obras de arte. Cada una está diseñada según el carácter y poder de la persona que allí reposa. El paseo puede hacerse todos los días; solo cierra el 1 y 2 de noviembre. El **horario de visita** es desde las 10:00 hasta las 18:00 horas.

El **precio** es general de **7,50 euros**. Los estudiantes y personas de la tercera edad pagan **6,50 euros**. Los menores de 19 años abonan en total de **4,50 euros**.

Guía de Viena: Día 3

En el tercer día de esta guía veremos más monumentos, paisajes hermosos, cultura, historia y todo aquello que da vida a la capital de Austria. El itinerario girará hacia la realeza, conoceremos castillos, palacios y demás.

Palacio de Schönbrunn



Utilizado como residencia de verano por la familia real, el **Palacio de Schönbrunn** es una enorme construcción con habitaciones decoradas al estilo rococó. Con un majestuoso jardín y un edificio sin comparación, merece la pena darse una pasada por este imprescindible monumento. Sus espacios más llamativos son: **la Gran Galería**, en ella se servían deliciosos banquetes para la familia; **el Salón del Desayuno**, en donde se disponían todas las mañanas a desayunar; **el Salón Chino Azul** y el **Salón Chino Circular**, en donde se mantenían reuniones privadas con el canciller.

No pierdas caminar por los interminables jardines y todo lo que compone al edificio en su alrededor. El palacio cambia su horario de atención al público cuatro veces al año:

De **abril a junio** desde las 8:30 horas hasta las 17:30 horas.

De **julio a agosto** desde las 8:30 hasta las 18:30 horas.

De **septiembre a octubre** desde las 8:30 horas hasta las 17:30 horas.

De **noviembre a marzo** desde las 8:30 horas hasta las 17:00 horas.

En este mismo orden, el **precio** varía según el espacio del palacio que desees recorrer.

Además, también cambia según la época del año en el cual lo visites.

Palacio Hofburg



El Hofburg es el palacio más visitado de Viena. Por más 500 años funcionó como el hogar de la monarquía de los **Habsburgo**. Este impresionante complejo arquitectónico ocupa un enorme territorio. En su interior se ubica el **Museo de Sisi**. En él se expone una amplia galería donde se pueden apreciar los objetos de la cocina imperial como: manteles, objetos de plata, porcelana y demás. Este museo está compuesto por seis salas donde se muestra cómo era la vida de la emperatriz.

Al igual que el palacio anterior, el **horario de visita** cambia en el año; en este caso solo varía dos veces:

Septiembre a junio desde las 09:00 hasta las 17:30 horas.

Julio a agosto desde las 09:00 horas hasta las 18:00 horas.

El total por la entrada general es de **15 euros**. Para los estudiantes de 19 a 25 años pueden pagar **14 euros**. Los menores de seis a 18 años pueden abonar **9 euros**.

Palacio Belvedere



El impresionante Palacio Belvedere de estilo barroco es en la actualidad un museo. Está compuesto por dos palacios vinculados por un jardín principal. Es tan grande que aguarda tres museos en su interior: el **Museo de Arte Barroco Austriaco**, el **Museo de Arte Medieval Austriaco** y la **Galería de Arte Austriaco**. En este último podrás ver una importante galería de pinturas y muestras del artista Gustav Klimt.

El edificio se construyó por órdenes del príncipe **Eugenio de Saboya**; su uso era residencia de verano y lugar de festejos y agasajos. Sus puertas abren **todos los días** desde las **10:00 horas hasta las 18:00 horas**. El **precio** de la entrada es de **14 euros** y **11 euros** para los estudiantes que presenten carnet de la institución.

Hundertwasser



Decorado por el artista **Friedensreich Hundertwasser**, es un conjunto residencial pintoresco, lleno de colores, arte y originalidad. Los suelos no son rectos, sino ondulados y dentro de los edificios nacen árboles que salen por las ventanas. Cualquier turista queda maravillado al entrar. Todos los colores y formas con las cuales está compuesta la zona son atractivas, aportan vida y alegría.

Está demás decir que es uno de los principales atractivos de la ciudad y forma parte del patrimonio cultural de Viena. Además de los edificios y locales, puedes visitar el **Museo Hundertwasser** en donde se expone más obra del artista.

Guía de Viena: Día 4

Finalmente, el día 4. Hemos llegado al último día del paseo, pero Viena tiene mucho más para mostrar. Es por ello que, dejamos este itinerario para que disfrutes el viaje.

Museo de Historia de Arte



El **Museo de la Historia del Arte de Viena** es, sin duda, uno de los lugares que merecen una visita en tu recorrido por la ciudad. Además, es el museo más visitado de la ciudad. Las obras que se guardan en el lugar anteriormente se exponían en los **palacios Hofburg y Belvedere**. Existen distintos tipos de exposiciones; otras vinculadas a las culturas griegas, orientales, romanas y egipcias.

El **horario** varía según la época del año. Estas son las fechas:

Junio a agosto todos los días desde las 10:00 horas hasta las 18:00 horas.

Septiembre a mayo únicamente de martes a domingo desde las 10:00 horas hasta las 18:00

horas.

El precio de la entrada es de **16 euros** para adultos y **11 euros** para estudiantes y adultos mayores.

Naschmarkt



El mercado más grande y famoso en Viena es **Naschmarkt**. En el colorido y armónico lugar se puede hallar todo tipo de alimentos y flores. Es perfecto para caminar, conocer y hacer unas compras. Además, también es posible comer en pequeños restaurantes y degustar la deliciosa gastronomía austriaca. Esta es una forma de conocer la ciudad y su cotidianidad más de cerca.

Aunque el mercado puede visitarse todos los días. Sin embargo, te recomendamos ir entre semana porque los fines de semanas se llena de turistas que impide disfrutar de él como corresponde. El lugar abre de **lunes a viernes** desde las 6:00 horas hasta las 18:30 horas y **sábados** desde las 6:00 horas hasta las 14:00 horas.

Casa de Mozart



La casa del famosísimo músico **Wolfgang Amadeus Mozart** es uno de los lugares más visitados de Viena. Entre 1784 y 1787 el compositor vivió en el edificio junto a su familia. El piso está dividido en tres plantas donde se define la vida y trabajo del artista. Aunque la visita es atractiva, el piso donde vivió el músico no conserva muchos objetos de su propiedad.

La visita es de lunes a viernes desde las 10:00 horas hasta las 18:00 horas. La entrada tiene un precio de 7 euros y es gratis para los menores de 19 años.

Biblioteca Nacional Austriaca



Considerada como una de las bibliotecas más bonitas del mundo, la **Biblioteca Nacional Austriaca** se construyó bajo la orden del **Carlos VI**. Tiene una colección de **más de ocho millones de libros**, monumentos y estatuas en su interior. Visitarla es toda una aventura. La biblioteca abre de lunes a domingo, a excepción de los jueves desde las 10:00 horas hasta las 18:00 horas.

Descarga la guía en PDF

Si quieres conocer más sobre Viena y los lugares a donde ir, te dejamos esta guía en **formato PDF**. En esta descarga, totalmente gratuita, podrás disfrutar de toda la información necesaria para que vivas lo mejores momentos en la metrópolis. No lo pienses más y descárgala en tu tabla o tu teléfono móvil.

Descarga la guía de Viena en PDF.

Lo mejor de Viena en 4 días

Viena es una ciudad monumental. En cada rincón hay un espacio por el cual maravillarse. Es por ello que, para hacer toda esta guía un poco más compacta, hemos decidido reducir en un top 10 los lugares que anteriormente se nombraron.

1. Ópera de Viena.
2. Parlamento de Austria.
3. Ringstrasse.
4. Prater.
5. Catedral de Viena.
6. Palacio Hofburg.
7. Hundertwasser.
8. Naschmarkt.
9. Casa de Mozart.
10. Biblioteca Nacional Austriaca.

¿Estás listo para recorrer Viena?